
Protokoll der GV 2004 
 
 
Datum:   Montag, 7. Juni 2004-06-22 
Ort:    Robi-Spielplatz, Muttenz 
Beginn:   19 Uhr 
Anwesende Mitglieder: 31 
Vorstand:   5 
Absolutes Mehr:  18 
Entschuldigt:   30 

 
 

Traktandenliste:  1. Begrüssung 
    2. Protokoll der GV vom 2. Juni 2003 
    3. Mutationnen 
    4. Jahresbericht des Präsidenten 
    5. Kassa- und Revisorenberichtbericht 
    6. Budget 2004/05 
    7. Anträge 
    8. Ehrungen 
    9. Jahresprogramm 2004/05 
             10. Ehrungen 
             11. Diverses 
 
 
1. Begrüssung 
 
Der ad Interim Präsident, Markus Bienz, begrüsst die anwesenden Mitglieder sowie Heiner 
Vogt, Präsident vom Stammverein. 
 
 
2. Protokoll der Abteilungsversammlung vom 2. Juni 2003 
 
Das Protokoll wurde im Internet veröffentlicht. Es gibt keine Fragen oder Anmerkungen und 
wird mit Applaus genehmigt und verdankt. 
 
 
3. Mutationen 
 
Der Mitgliederbestand der Volleyballabteilung präsentiert sich per Ende Mai 04 wie folgt: 
 
 Mai 2003 Mai 2004 Differenz 
Aktive 104 95 - 9 
Jugendliche 33 27 - 6 
Kinder 63 70 + 7 
Total 200 192 - 8 
 
 
4. Jahresbericht des Präsidenten 
 
Markus Bienz, liest den Jahresbericht vor. Dieser wird mit Applaus genehmigt und verdankt. 
 
Der Jahresbericht ist separat im Internet publiziert. 
 
 



5. Kassa- und Revisorenbericht 
 
Der Kassier, Markus Bienz, präsentiert die Jahresrechnung und gibt Erklärungen dazu. Statt 
mit einem Defizit von Fr. 1'367.--,wie im 2003 budgetiert, weist der Abschluss nur ein Minus 
von Fr. 228.—auf. 
 
Das Vermögen der Volleyballabteilung beträgt neu Fr. 23'903.80. Die Juniorenkasse wächst 
weiter auf Fr. 15'050.95 an. 
 
Der Kassabericht von Markus Bienz sowie der Revisorenbericht von Gregor Schmassmann 
und Emmi Widmer (beide abwesend) werden von der Versammlung genehmigt und dem 
Vorstand Décharge erteilt. 
 
 
6. Budget 2004/05 
 
Markus legt das detaillierte Gesamtbudget vor, welches ein voraussichtliches Defizit von Fr. 
1'624.-- aufweist. Die Mitgliederbeiträge für das kommende Vereinsjahr werden nicht erhöht. 
 
Das Budget wird einstimmig genehmigt. 
 
 
7. Anträge 
 
Es wurden keine Anträge gestellt. 
 
 
8. Ehrungen 
 
Das Damen 2 wird für den Aufstieg in die 3. Liga geehrt. BRAVO. Sie bekommen einen 
Kuchen, gebacken von Esthi Gysin. 
 
Ausserdem werden Pia Lautenschlager und Urs Schlittler für ihre langjährige Trainertätigkeit 
mit einem Smile-T-Shirt geehrt. Diese beiden, sowie alle anderen Trainer, erhalten ebenfalls 
einen Kuchen. 
 
Das Pechvogel T-Shirt bekommt dieses Jahr Jeannine Kissling (viele Verletzungen und 
Krankheiten). 
 
Esthi Gysin bekommt Blumen für die viele Arbeit, die sie im Vorstand leistet sowie die grosse 
Hilfe und Unterstützung die sie für Markus in seinem ersten Präsidialjahr war. 
 
Die Beisitzerin Silvia Sorg erhält ebenfalls. 
 
 
9. Jahresprogramm 2004/05 
 
Das detaillierte Jahresprogramm ist im Internet zu finden. 
 
 
10. Wahlen 
 
Der ehemalige Präsident Jürg Meier wird einstimmig als Tagespräsidenten gewählt.  
 
Der Vorstand stellt sich ein weiteres Jahr zur Verfügung und wird in globo einstimmig 
gewählt. Als Beisitzer wird Tobias Hänzi vom Herren 1 eben falls einstimmig gewählt. 



Vorstand: Präsidium  vakant (temporär Markus Bienz) 
  Kasse   Markus Bienz 
  Meisterschaft  Esther Gysin 
  Technik  Claudia Neidhart 
  PR / Info  Christoph Lüdin 
  Beisitz   Tobias Hänzi 
 
 
11 Diverses 
 
- Die Leichtathletik Abteilung möchte während den olympischen Spielen eine Olympia-Bar 
  mit Grossleinwand einrichten. Die Idee wäre, dass alle Abteilungen sich am Wirtedienst 
  beteiligen. LA arbeitet ein Grobkonzept aus.  
- WEB: Der TV hat den Provider gewechselt.  
  Christoph Lüdin, Webmaster vom Volleyball, bittet um Berichte und Fotos. 
 
- An der Vorstandssitzung vom Stamm wurde über Einnahmequellen diskutiert. Es gibt die 
  Möglichkeit, wenn die Mitglieder von Swissscom auf Provitel wechseln, 10 % der  
  Gesprächstaxen auf das VB Konto gutschreiben zu können. Es müssen nur genug Mit- 
  glieder von diesem Wechsel überzeugt werden. Der Vorstand wird alles Notwendige in 
  die Wege leiten. 
 
- Es taucht die Frage auf, ob die Leibchen immer noch mit dem Aufdruck „Rentenanstalt“ 
  versehen werden müssen oder ob es auch ohne möglich wäre. Der Vorstand klärt ab. 
 
- Christian Güntensperger fordert die Volleyballer auf, viel zu „beachen“, aber unbedingt die 
  vorgeschriebenen Zeiten einzuhalten. Die Gemeinde hat angekündigt, wenn das nicht  
  besser funktioniert Reservationen und Bezahlung einzuführen. 
 
- Ein weiterer Aufruf von Christian Güntensperger, das Skiweekend im Februar 05 nicht zu 
  vergessen. Es wäre schön, wenn auch jüngere VolleyballerInnen dazu stossen würden. 
 
- Ursi Meier fragt an, ob der Vorstand nicht via Verband etwas unternehmen könnte, dass 
  die Schiedsrichter von den SpielerInnen nicht immer angemotzt werden. Vor allem die 
  neuen resp. jüngeren Schiedsrichter verlieren so den Spass und die Motivation. 
 
- Silvia Sorg ruft noch alle auf, sich auf der Helferliste für Jazz uf em Platz einzutragen. 
 
- Zum Schluss meldet sich der neue Präsident vom TV, Heiner Vogt, zu Wort und dankt dem 
  Vorstand für die gute Arbeit und die informative GV. 
 
Ende der Sitzung: 20 Uhr 
Anschliessend wie immer Grillfest. 
 
 
Muttenz, 8. Juli 2004-     Protokollführerin 
       Silvia Sorg 
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